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Il giorno 26 del mese di  FEBBRAIO dell’anno 2019 a lle ore,      

su convocazione del Presidente del Consiglio di Qua rtiere, si è 

riunito in Brescia nella sala Civica di via Santell one 2             

il Consiglio di Quartiere BADIA per la trattazione del seguente 

ordine del giorno: 

1. Comunicazioni del Presidente CdQ 

2. Individuazione delle principali problematiche del quartiere (Badia e Mandolossa) 

3. Prima individuazione delle commissioni tematiche e nomina dei consiglieri referenti 

4. Calendarizzazione Assemblea di Quartiere per presentazione nuovo Consiglio e raccolta di 

proposte e adesioni ai  gruppi di lavoro 

5. Relazione incontro con dott.ssa Megni e proposta di collaborazione dei Servizi Sociali 

6. Verifica dei progetti rimasti in sospeso e aggiornamento 

7. Verifica delle segnalazioni rimaste in sospeso e aggiornamento 

8. Varie  

Presiede la seduta il Presidente: Marcella Pilotta 
 
Redige il processo verbale il consigliere: Paolo Ga lbardi 
 
In seguito ad appello i consiglieri presenti risult ano 
 
 

n.  
COGNOME 

 
NOME 

 
PRESENTE 

 
ASSENTE 

1 BASOTTI FABIO X  
2 DIONI EDOARDO  X 
3 GALBARDI PAOLO X  
4 MEZZENA ANNA X  
5 PILOTTA MARCELLA X  
6 SCUTRA ALVARO X  
7 ZECCHINI HILARY X  
     
     
     
     

 
 
 

 
 



 
 
 
 

verificata la presenza del numero legale ai sensi d ell’art.17 

Comma 3 del Regolamento, si procede con l’esame dei  punti 

all’ordine del giorno: 

 

1) Comunicazione del Presidente del CdQ 

Ringraziamenti per la partecipazione 

modalità di funzionamento del consiglio 

proposta di aderenza fedele alle indicazioni dello statuto 

2) Individuazione delle principali problematiche de l quartiere 

(Badia e Mandolossa) 

Si passa ad una prima individuazione delle problema tiche: 

Anziani soli nel quartiere: solitudine, relazioni e  servizi; 

Viabilità quartiere e barriere architettoniche: 

Fruibilità spazi pubblici disponibili 

Ambiente: qualità dell'aria, acqua e terreno; 

Il mondo della scuola: coinvolgimento delle scuole,  esigenze 

legate al tempo dopo scuola, servizi alle famiglie.  

 

3)Prima individuazione delle commissioni tematiche e nomina dei 

consiglieri referenti 

Prendendo in esame quanto affrontato dalle commissi oni del 

precedente Consiglio risulta che: 

la commissione Ambiente Territorio ha lavorato su u n progetto: 

sensibilizzazione per l'avvio della raccolta differ enziata e poi 

si è esaurita; 

la commissione Viabilità, Urbanistica, Sicurezza ha  toccato molti 

temi, dalle segnalazioni più minute presentate dai cittadini, ma 

sempre importanti, a quelle di più ampio respiro (v iabilità di via 

Santellone, pista ciclabile...); 

la commissione Sociale, Cultura, Giovani e Sport ha  affrontato 

soprattutto il tema Giovani con il progetto “Contia moci”. 

La coordinatrice della Commissione, Ilary Zecchini,  dichiara che 



l'ambito di competenza della commissione era troppo  vasto e non si 

sono potuti affrontare tutti i temi. 

La Presidente propone allora di scinderla in due di verse 

Commissioni, una che si occupi del tema più legato al Sociale e 

l'altra della cultura, giovani. Visto inoltre che i l lavoro della 

commissione Ambiente e Territorio si è esaurito, vi sto che i 

Consiglieri propongono di attivare non più di tre C ommissioni, 

avanza la proposta di unire in un'unica commissione  le tematiche 

relative a Viabilità, Urbanistica, Ambiente e Terri torio.    

Si comincia a prendere in esame una commissione leg ata al tema 

Sociale che potrebbe essere coordinata da Hilary Ze cchini e si 

discute delle tematiche di cui dovrebbe occuparsi 

 Rapporti con Punto Comunità 

 Rapporti con la Scuola 

Dal dibattito emerge l'esigenza di un ulteriore app rofondimento 

per trovare un accordo. 

Il consigliere Basotti lascia la seduta del Consigl io alle ore 

22.30, per esigenze personali. 

 

Segnalazioni 

• G. Ferrini giusybadia@libero.it segnalazione dispon ibilità per 

organizzare uno spazio biblioteca accessibile ai di sabili. 

• Enrico Viscardi enri78@mail.com segnala il disagio relativo a 

marciapiedi sconnessi per persone con disagio, in c orrispondenza 

di via del Santellone 81 

• Segnalazione panchine rosse, dare seguito alla segn alazione per 

pitturare una panchina per parco. 

• Segnalazione abitanti via settima, via nona, traver sa sesta per 

pericolo inondazioni. 

• Segnalazione spettacolo ITINERANZE, il 6 aprile 201 9. Il 

consigliere ZECCHINI chiede di avere il patrocinio del Consiglio e 

di poter esporre la locandina nelle bacheche del qu artiere. Parere 

favorevole 

 
Il presidente, per affrontare i restanti punti all' Odg, propone 
di aggiornare la seduta di consiglio straordinaria a giovedì 07 



marzo p.v., il Presidente dichiara chiusa la seduta  alle ore 
23.15. 
 
del 26.02.2019 
Letto, confermato e sottoscritto 
 
 
 Il Presidente         Il Consigliere verbalizzante  
Marcella Pilotta     Paolo Galbardi 
    


